

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Hasil belajar siswa sebelum menggunakan *google classroom* yaitu menunjukkan bahwa nilai terendah sebesar 20 dengan frekuensi sebanyak dua orang dan nilai tertinggi sebesar 60 dengan frekuensi sebanyak dua orang. Dari data tersebut menunjukkan bahwa pemahaman siswa masih cenderung rendah, rendahnya hasil belajar siswa yang didapat masih dirasa wajar karena belum dilakukan perlakuan atau kegiatan pembelajaran.
2. Hasil belajar siswa sesudah menggunakan *google classroom* yaitu menunjukkan bahwa nilai terendah 60 dengan frekuensi sebanyak empat orang dan nilai tertinggi sebesar 90 dengan frekuensi dua orang. Dari data tersebut menunjukkan bahwa pemahaman siswa mengalami peningkatan dibandingkan sebelum diberikan perlakuan atau kegiatan pembelajaran. Hal ini dikarenakan siswa dapat memahami materi pembelajaran yang telah diberikan melalui *google classroom* dengan mudah.
3. Terdapat pengaruh dalam penggunaan *google classroom* terhadap hasil belajar siswa pada materi teks berita kelas VIII SMP PAB 5 Patumbak. Hal ini dapat dilihat dari hasil uji statistik perhitungan uji hipotesis diperoleh $t_{hitung} = 10.48$ berada pada daerah penolakan H_0 dimana $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($10.48 > 1.81$). Dengan demikian, hal ini menunjukkan bahwa H_a

diterima, maka Ada pengaruh dalam penggunaan *google classroom* terhadap hasil belajar siswa pada materi teks berita. Persentase hasil perhitungan uji gain diperoleh hasil belajar siswa mengalami peningkatan, dengan hasil persentase gain sebesar 70%. Ini menunjukkan bahwa nilai gain siswa mengalami peningkatan setelah diberikan perlakuan.

B. SARAN

Berdasarkan hasil dan simpulan penelitian, maka peneliti mempunyai beberapa saran yaitu :

1. Dengan mengetahui penggunaan *google classroom* memberikan dampak positif pada hasil belajar siswa pada materi teks berita maka guru diharapkan dapat meningkatkan profesionalisme yaitu dengan mengoptimalkan penggunaan media pembelajaran berbasis teknologi. Guru juga dapat menerapkan media pembelajaran Google Classroom dalam melaksanakan pembelajaran pada mata pelajaran bahasa Indonesia pada konsep lain dan diharapkan dapat meningkatkan hasil belajar siswa.
2. Bagi peneliti lain yang ingin meneliti lebih lanjut disarankan mengadakan penelitian dengan menerapkan media pembelajaran lainnya yang mendukung. Mengingat penelitian yang telah dilakukan ini masih terdapat kekurangan, oleh sebab itu sebaiknya peneliti selanjutnya melakukan penelitian yang lebih lanjut sehingga dapat melengkapi kekurangan yang ada pada penelitian sekarang.